

Et on continuera en certains milieux de crier à l'obscurantisme des prêtres.

Sectaires et lâches.— Le journal socialiste de Limoges, le *Populaire du Centre*, part en guerre contre les 12,000 prêtres infirmiers et demande qu'ils soient envoyés, en tant que célibataires, remplacer sur le front les pères de famille. Il oublie que sur ces 12,000 infirmiers, une grande partie exercent précisément leurs fonctions sur le front et que tous sont à leur place dans ces fonctions comme les ouvriers métallurgistes dans les fabriques de munitions.

Mais le comble, c'est que le dit journal est rédigé par trois députés socialistes, dont deux sont célibataires, le troisième veuf, sans enfant, et appartiennent tous les trois à des classes mobilisées et sur le front ! Qu'attendent donc ces trois messieurs pour aller remplacer eux-mêmes sur le front des pères de famille ?

Acquittement.— La cour d'appel de Grenoble a acquitté l'abbé Charvet, curé de Montalieu, arrêté sur simple dénonciation anonyme et condamné à trois mois de prison par un juge sectaire, à Bourgoin, parce qu'il avait parlé en chaire d'expiation de fautes nationales et fait allusion au manque de préparation militaire de la France, chose qui est formellement avouée dans plusieurs documents officiels.

Les anticléricaux de la région ont tout de même réussi à priver cette paroisse de son curé pendant six semaines, car l'abbé Charvet a dû faire six semaines de prison préventive. Et pendant tout ce temps — ce qu'on ne fait pas pour les pires criminels — on l'a maintenu au secret. On l'empêchait de voir soit un confesseur soit son père et sa mère, âgés de plus de 80 ans.

Voilà les trouvailles des butors en mal de persécution.

Dans la même région, au moment où l'abbé Charvet était arrêté, des anticléricaux et socialistes tenaient une assemblée publique où des pires discours étaient prononcés contre le président Poincaré, contre le gouvernement, contre le général Joffre.

Aucun des orateurs n'a été inquiété, une haute intervention politique ayant empêché l'autorité militaire de donner suite aux rapports qu'elle avait reçus sur ce très regrettable incident.

Mort d'un évêque. S. G. Mgr. Desanti, évêque d'Ajaccio, est décédé dernièrement.

Il avait été sacré en 1906. Son épiscopat a été un incessant labeur pour subvenir aux besoins matériels et spirituels de son diocèse.